令和4年4月1日発行 No.73





●見ぬかたの花咲く春を待つ身かな

一日も早く新型コロナウイルス感染症が終息し、 清々しい日常が戻りますことを心よりお祈り申し 上げます。 おが市議会だよりを 無料アプリ「マチイロ」 で配信しています。





目次

議会運営		16日 予算特別	8日 常任委員会	7日 常任委員会·	3日 予算特別	予算特別	2日 本会議	議会運営	3月1日 本会議	28日 本会議	2月24日 本会議	◆3月定例会審議日程◆
こく自動(言うよ)	議会運営委員会	予算特別委員会	員会・分科会	員会・分科会	算特別委員会	予算特別委員会	(議案質疑)	議会運営委員会	(一般質問)	(一般質問)	(議案上程)	番議日程♠

1月臨時会・3月定例会から P2~P3
議案質疑 ····· P3
一般質問 ····· P4~P6
予算特別委員会・常任委員会の動き P7
陳情・決議・編集後記等 ····· P8

R 4.4.1

産物の直

売所等を運営してい

を利用した農産物の生産等もる。また、自社農場産の堆肥

成果をもたらすためにも、質疑 本市基幹産業に経済

本市基幹産業に経済的

男鹿市議会だより

答 水産物について、県全すべきでは。 ・販売に更に注力

R 4.4.

月 臨 月 3

定例

新型コロナ対策3億2千910万円も追加可決 1月臨時会は1月25日に招集され、除排雪に係る一般会計補正予算の専決処分を承認したほか、住民税非課税世帯計補正予算の専決処分を承認したほか、住民税非課税世帯の会期で開かれました。今定例会では、出産祝金支給条例改正案や令和4年度一般会計予算案など35議案が市長から提案され、審議の結果、34議案を可決としましたが、農等臨時特別給付金などを予算措置した一般会計補正予算案を可決しました。また、最終日に提案され、3月16日までの21日ました。また、最終日に提案され、3月16日までの21日ました。また、最終日に招集され、3月16日までの21日ました。また、最終日に招集され、除排雪に係る一般会がよび人権擁護委員推薦案、議会案3件を同意・異議の案3よび人権擁護委員推薦案、議会案3件を同意・異議の案3よび人権推議委員推薦案、議会案3件を同意・異議の第25日に招集され、除排雪に係る一般会がよび、1月12日に招集され、除排雪に係る一般会がよび、1月12日に招集され、除排雪に係る一般会がよび、1月12日に招集され、除排雪に係る一般会がよび、1月12日に招集され、除排雪に係る一般会がよび、1月12日に招集され、除排雪に係る一般会がよび、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に招集され、1月12日に出来る。1月12日に出来

1 月

ナーからご覧いただけます。 ※男鹿市議会会議録は、男鹿市ホ

ムペ

ージ「市議会」

除排雪に係る一般会計補正 予算の専決処分を承認したほ か、住民税非課税世帯等に対 し一世帯当たり10万円を支給 する給付金や畜産物の処理・ 加工に必要な機械・施設等の 加工に必要な機械・施設等の 多算案が提案され、全会一致 で可決されました。 ●令和4年度当初予算の概 3 月 定 例

令和4年度一般会計総額160億1,200万円を可決

「5つの重点的取組事項」に優先的予算措置

会

年度当初から2%の増となっ0億1千200万円とし、前 般会計当初予算額は1

●一般会計予算

〈令和4年度予算〉

《主な内容》総合計画をベー

· スに

事業数	事業費 (千円)
13	106,754
1	18,352
8	50,272
8	294,067
10	365,733
6	85,885
7	435,471

を重点的取組事項に位置付け、ています。特徴は5つの政策

事業費 (千円)	1
06,754	í
18,352	
50,272	1
294,067	3
365,733	
85,885	1
135,471	
	- 9

重点的取組事項	事業数	事業費 (千円)
①観光、農業・漁業など地場産業の振興	13	106,754
②船川港の活性化	1	18,352
③市民の健康づくり	8	50,272
④学校教育の充実と生活環境の整備	8	294,067
⑤移住・定住の促進と少子化対策の推進	10	365,733
●デジタル行政の推進(※④と重複あり)	6	85,885
●公共施設等総合管理計画	7	435,471

の基金残高を約15億2千万円から繰入対応し、予算編成後万円については財政調整基金 として います 初予

千万円を追加したことの承認を求措置したもので、歳入歳出1億5《主な内容》除排雪に係る予算を

●一般会計予算

(第13号)

〈専決処分・補正予算〉

月

臨

会

9万5千円(るほか、 9%増)としています。 (前年度当初比1 を66億9千7

6

億6千230万円を追加するもの

金を措置したもので、

歳入歳出5

く!農業夢プラン応援事業費補助臨時特別給付金、新時代を勝ち抜

《主な内容》

住民税非課税世帯等

■一般会計予算

(第14号)

●コロナ禍における事業者

⑤移住 ●デジ •公共

算編成時の財源不足5億7千 予算措置しています。当初予 の促進などにも留意しながら 「デジタル行政の推進」や強化に経費を投じているほか、新規事業創設や既存事業拡充 「公共施設等総合管理計 画

当初比0・5%減)としてい96億429万8千円(前年度また特別会計当初予算額を 公営企業会計当初予

めるもの

●一般会計予算

(第15号)

他 10 件

〈令和3年度補正予算〉

3

月

定

会

に対する支援を行うほか、農業者・漁業者向けの燃油高騰対策を実施するとしています。 対策を実施するとしています。 は先着3万人の宿泊者に対らは先着3万人の宿泊者に対 の市内で利用いただくおが割し市内で利用いただくおが割ります。 が付観光プレミアムパスポートの発行、さらにはプレミアムパスポートの発行、さらにはプレミア 業者や設備投資を行う漁業者 豆等への作付け転換を行う農 主食用米から園芸作物や

■出産祝金支給条例の

一部改

の一部改正)農林漁業後継者等奨励条例

他5件

●単独運行バス条例の一部改

〈条例〉

の思いに至ったものである。いう形で行政が資金需要に答いう形で行政が資金需要に答透明な情勢の中、利子補給と

が内部でも相当あった。しかのがまずは筋だろうとの検討

〈令和4年度補正予算〉

0万円を追加するもの。

〈その他〉

たものである

教育委員会委員の任命

例の一部改正について 農林漁業後継者等奨励条

将来、

林業を生業とし

山王丸由利絵 (若美)

人権擁護委員の推薦

水戸瀬重孝 久保市隆(船川) (若美)

他3件

〈議員提出議案〉

事務局設置条例の一部改正議会委員会条例および議会

攻に断固抗議する決議●ロシアによるウクライナ侵

るよう環境整備に努めていくり手がしっかり素材生産でき与税の活用も含め、林業の知

た担い 個人の林家が植林から 手を育てる施策は。

は困難な現状だと捉えている。これからの林業経営体等、素材林組合や林業経営体等、素材体建産を担う事業所への従事者を想定しており、森林環境譲を想定しており、森林環境譲られ手がしっかり素材生産できい手がしっかり素材生産できる。

や金融共済関係にお任せする代に合うのか、また金融機関いわゆる原資の時期貸しが時 して預託する、

を清しているが、リスク分散では北秋田市に大規模農場を現在、ポークラミー (供等も含め、諦めずに誘致を伺っており、引き続き適地提ないとの話を社長本人からもな農場整備は決して諦めてい の観点からも育成豚や肥育豚 題から断念した経緯がある。 養豚農場構想があっ 一部など、本市への小規模 水確保や排水処理等 平成28年度頃 たも の問 において、

答 豚の胎盤から美容効果 クエキスの抽出・処理をする の高い成分を含んだプラセン も舞い込んできており、こう 後押ししていきたい。本市の 後押ししていきたい。本市の 産業構造は、全県に比べ建設 業が実出している一方、製造 業が非常に少ない状況と分析 している。今ある農水産物を している。今ある農水産物を よう頑張ってまいりたい。 よう頑張ってまいりたい。

千頭ほど飼養し、年間15万頭を出荷するなど、県内最大のを出荷するなど、県内最大の社プランドの十和田湖高原ポークSPF桃豚を生産し、食

答

で豚を6

り現状は。

ークランドグループ

頑張ってまい

加工施設の事業計画は

例の一部改正について農業振興資金貸付基金条 一部改正につい

答 自治体が原資をもって、 れば条例廃止を検討すべきでは。 もしくは拠出

盛り込んだ一般会計補正予算して、3億2千910万円を 分の水揚げがある本市

可決されました。 令和4年度当初予

度当初予算とともに

案が会期中に追加提案され、

ならない事業者や小売業者等国の事業復活支援金の対象とム率30%付商品券の販売や、

としています

こうした国の地方創生臨時

に対する支援も実施してい

交付金を活用した経済対策と

ないことは認識している。 加工等の取組が少

1月臨時会

0)

業費補助金について農業夢プラン応援事

産加工業の展開を模索する話 水産業者が、北浦漁協で使わ 水産加工施設を造る計画が進 展している。また市外から水

また、これまで貸付実績がなかったのは果たして情報周知が図られた上での実情なのかという思いもあり、とりわけ資金需要がこれから多くなる農業法人等に対象を絞り存る農業法人等に対象を絞り存

さらには再造林とまで

併設し、事業費は約1億2千肉処理加工施設、販売店舗も

万円で5名程の雇用を予定し

をそれぞれ160億1千200万 に要する経費、また公共施設等総 に要する経費、また公共施設等総 に要する経費、また公共施設等総 を持置したもので、歳入歳出 をそれぞれ160億1千200万

●一般会計予算 (第1号)

置したもので、歳入歳出3億2千などの事業実施に要する経費を措などの事業実施に要する経費を措などの事業実施に要する経費を措などの事業実施に要する経費を援いる。 業として、事業者緊急支援や緊急感染症対応地方創生臨時交付金事《主な内容》新型コロナウイルス

可決した主な職察

R 4.4.1

の効果と副反応を保護者にきちん 集団接種体制を確保したい。接種 と市民病院の小児専門医を中心に

と伝えながら接種を促していく。

月25日に開設されたPCR

民文化会館を会場とし、

男鹿みな 男鹿市

している。

広報やホームページ、

ル

-人材センターに委託し実施

高齢者が集う座談会等でチラシを

配布し事業の説明を行っている。

3月24日を予定している。男鹿=3月24日を予定している。男鹿=以前の対象となり、開始時期は、 答 5歳から11歳まで約80

めていくのか。

0

象に、「高齢者生活援助事業」をシが必要な障がい者を含む世帯を対め必要な障がい者を含む世帯を対している。

途に終了できるよう努めていく。

質は、いつ頃からどのように進子どもたちへのワクチン接種

般の方は、

完了時期を3月末、

概ね5月いっぱいを目23月末、18歳以上の一

クの高い65歳以上の高齢者の接種 た方全員に発送済み。重症化リス

> 対応について検討していく。 みを揃えながら、今後の具体的な

除雪支援策について

援策と周知方法は。 高齢者や障がい者への除雪支

男鹿市議会だより

答 多くの問合せや予約が入って 感染の不安解消などのため、

ている。よ

より利便性の高い支払方は、訪問し利用料を徴収し

金融機関に出向くことが難し

移動手段や、

身体的な理由で

要性があるのではないか 支払方法について見直しの必

般質問

業の活性化についてアフターコロナを見据えた産

| 経済対策について伺う。

する。 観光プレミアムパスポートを発行配布や、土産物購入割引券付きの 券を販売する。 プレミアム率30パーセントの商品 と地域経済の活性化を図るため、 内で利用できる2千 先着3万人の宿泊者を対象に、 を実施するとともに、 4月から第8期緊急宿泊支援事業 用した経済対策を実施する。 また、 市内全域の消費喚起 ·円分の商品券 7月からは 市

事業者支援について伺う。

迷による米価下落に対応し、主食産分野においては、外食需要の低産りで表援金を交付する。農林水 の向上に向けた設備投資を行う漁付け転換を行う農業者や、生産性用米から園芸作物や大豆等への作 に対し、 答
国の事業復活支援金の対象と 売上げの規模や減収率に

> 質組について伺う。 観光コンテンツの磨き上げや、情づくりに向けた支援をはじめ、農林漁業の担い手確保や産地 対策を講じる。 アフターコロナを見据えた取

米谷

新年度予算について

域づくりに努力していく。 よう、市民と共に力を合わせて地 け実効性の高い施策・事業を多角だが、市政の最重要課題に位置付 的に実施することで、 人々が希望を持ち、個性豊かで潤 のある生活を送ることができる 高く、 たな施策の展開について伺う 本市は県内でも高齢者比率が 短期間での改善は困難 男鹿に住む

15億2千万円となっている。当初予算編成後の残高は、始 適正な額を確保していく 今後も不測の事態に備え

業者・漁業者向けの燃油価格高騰業者に対する支援を行うほか、農

男鹿の将来を見据えた取組を強力洋上風力関連産業の人材育成など、報発信の強化、船川港を核とした に進めていく。

人口減少を食い止めるべく新

市との比較について伺う。財政調整基金の状況と県内他

対する割合では県内13市中7番目 令和2年度決算の標準財政規模に



環境DNAによるハタ 【SDGs44・海の豊かさを守る】

革新技術の有効な活

ル等

質 ハタハタ含む水産資源 への市の方針について伺う。 県水産振興センターにおいて タハタ含む水産資源量調査

Win 小中学校では実物に触れ実感得・水平展開の方針について伺う。 写 等における環境DNA技術習 による調査・解析を基本とする。 は、 や応用事例等を注視していく。展開については、技術の進捗 市内小中学校や高校、 しながら学びを深めていく 調査船により魚類の採取 水族館

対策について 市内積雪量定点観測含む大雪 【SDG§13・気候変動対策】

の考え方について伺う。 答り、災害時に気象台長とのホック気象台との情報共有に努め、 | 減および早期警戒に対する市 防災力を強化する。

質 学戒精度向上等、 信の方向性について伺う。 用法を検討・導入していきたい。 答の 防災行政無線や防災メ 警戒精度向上等、防災情報発Aー活用による気象変動早期

佐々木克広 議員

, 夕等水産 A 応 用

資源調査効率化について

(質) る気象庁への改善要望等、現実 男鹿市を含む近隣自治体によ (SDG s4

育成策について市における国際レジ 致の方針について伺う。市内への大学機関・施設等誘 質の高い教育】 ベルの

答引き続き男鹿の歴史や先人達 質 男鹿市の偉大な先人を展示す と連携して実験施設等誘致したい。 答D 致は非現実的。 巨額の地元負担 地元負担を伴う大学誘

)、未来を担う子供達に伝える。の偉業を伝える展示の充実に とのコラボ計画について伺う 男鹿なまはげ分校含む秋田大 ジオパーク推進や公共交通の

運行等に関し、 連携を深める

安田健次郎 議員

査センターを設置していく。

ごみ行政について

コロナ対策について

の対応を急ぐべきである。 特に小学生や医療機関等関係者へ **質** 市民の不安解消に努めるべき。 3回目のワクチン接種を急ぎ、

答種の終了順に、

6か月経過し

3回目の接種券は、

|目の接種券は、2回目接ルはどうなっているのか|

な課題と捉えており、八郎湖周辺スチックの資源循環の促進は重要

掃事務組合の構成市町村と足並

コロナウイルス感染症について

(2) ルを推進していく上で、プラーの分別回収についての考え方は。

されるが、

されるが、プラスチックの資源循質 減とリサイクル促進法が施行

環を促す取組と、プラスチックご

コールはどうよって、

安心して迎えられるようにいたし 答。で収組んでおり、 から取組み、 種完了に努める。小児は3月24日 は3月末、 3回目のワクチン接種に前倒 一般の方は5月末の接 教員ともに新学期を 65歳以上

| 施する。観光関連事業者につ農漁業者へは燃油の支援を実強化すべきではないか。

アム率30パーセント付商品券の販と地域経済活性化策としてプレミ ン」の配布、 いては宿泊者への「おが割クーポ への支援金交付を実施します 施する。 さらに国の支援対象外の事業 市内全域の消費喚起

子育て支援対策について

健康子育て課の任務体制は十コロナ対応もある中、現在の

性については国に要望してまいり、令和4年度からは業務を二つか、令和4年度からは業務を二つか、令和4年度からは業務を二つか、令和4年度からは業務を二つが、令和4年度からは業務を二つが、では、1000円の (1)00円の 付制度等で対応している。通学費援助については奨学資金貸用から所得制限を設けず実施する。 ます。 う取組むのか。国民健康保険税の虐待防止等多くの課題についてど 費援助を検討すべきではないか。 また高校生の医療費無料化と通学 均等割を全額公費負担する考えは、 高校生の医療費無料化は8 保健事業やケア対応、 国民健康保険税の また

福祉対策について

窓してまいります。保険料等の引 となっている。特養待 機者は現在259名いるがケアプ 機者は現在259名いるがケアプ 機者は現在259名いるがケアプ や設備管理費に助成を行います。する。漁業者の操業に必要な燃油下げは適切な時期に見直しを検討 策の支援が必要ではないか。きである。漁業者へ油代や不漁対

定し、早め早めの民への伝達には、

早め早めの発信を心がける。

No.73

R 4.4.1

般質問

ての対策はあるか。

制の構築や県との連絡体制の更な対応できるよう、業者間の協力体的な降雪となった場合にも適切にも強まえ、来季に向けては、集中を踏まえ、来季に向けては、集中 を要し、 に努めたものの、作業完了に日数寄せられたことから機動的な作業したため、多くの排雪要望が る強化などを検討してまいります したため、多くの排雪要望 迅速な対応が出来なかっ

の考え方を伺う。

を含め、防災ラジオの全戸配布の念頭に置く必要があるという観点 アプリなど、 今後は高齢者を含めたスマー て有効であると認識しております プリなど、防災情報の双方化をンの積極的活用による防災関連

断してまいります。将来的な有効性や費用対効果を判

対策は練っているのか。人が流れるようなシステムや

えてお アムパスポートとして発行します。で入館できる共通入場券をプレミ る取組を強化する必要があると考 しております。 全体、 年度は2万枚の発券を予定 複数の観光施設に割安 特に北部へと周遊させ

円であり、

円であり、市民の暮らしに効果的質 一般会計の今年度の財政調整

途に税率の見直しを行っていく。り、運営状況を検証し、3年を目

等の激変に備えることが必要であ

見極められない状況で、

税収不足

に活用を!財政調整基金を市民の暮ら

に活用すべきと考えるがどうか

オガーレ

レ周辺地域へ温浴施設

るか。

らし体験塾」を整備し、教育旅行えまはげ館」や隣接する「里暮えていけるよう、中核施設である男鹿のアイデンティティを守り伝明。 中心に、 向けの体験メニューを充実させる ブラッシュアップを図ってまいりなど、「なまはげツーリズム」の 体験を核とした観光振興を想定し 西海岸については、 変化に富

についても多額であり、額の積立がある一方、大

市民の負担

動向について西海岸、北部地区への観光客

レの来場者を男鹿半島

の観光振興について構想はあ 今後の西海岸および北部地区

に、アクティビティを含めたんだ自然景観やジオパークを

基金活用で大幅引下国民健康保険税、介

げを 護保険料

を所有しているが、利用者の減少 一声のは夕陽温泉WAOと温浴えるが市の見解を伺う。

取組を進めていく必要がある。
性化や健康寿命全県一を目指した 機展業の強化など主要産業の維持

要望が多くあり、

計画すべきと考

等の公共施設の改修、

設の改修、観光振興や、斎場や市民文化会館

齢者や子どもたちから温浴施設の光客が訪れている。また地域の高イベントが行われ、市内外から観が度々ある。オガーレ周辺は各種

学校の整備、

て、児童福祉施設の建設、船越小で対応した。今後の活用計画とし

に何故ないのかと尋ねられることにいるといる。

男鹿駅周辺や脇本、

船越地区

答対源不足5億7千万円を基金

令和4年度予算編成にあたり

【その他の質問】

00万円、

介護保険特別会計の黒

による積立金が約4億5千8 国民健康保険特別会計の黒字

となっており、財政調整基金に多字による積立金が約5億5千万円

建設する計画はない止としている。提案

はない。提案の温浴施設を

合管理計画では民間譲渡または廃い経営状況であり、公共施設等総

や維持管理費の増加等により厳し

●船川 の街中の賑わ い創出につい



の増となっており、前年度に比べて、2

と前期高齢者交付金の減額により いて、来年度は保険給付費の増額

2千900万円

今後の推移が

く影響する事業費納付金に

つ

国民健康保険特別会計に大き

佐藤巳次郎 議員

正博 議員

今季の除雪状況について 来季に向け

防災行政無線の難聴対策について

答時における情報伝達手段とし 防災ラジオは、特に災害発生

員 り上げ、

その要旨を掲載しました。

次のとおりです。 と常任委員会・分科会は、付託 でのとおりです。

決しました。委員会で質疑のあった中から主なものを取いて審査し、いずれも原案のとおり、可決すべきものとの令和3年度補正予算案および令和4年度予算案等につ全議員で構成する予算特別委員会で付託された各会計

令和3年度予算

生活保護扶助費につい て

滅となっており、これら実績を鑑み数が4世帯の減、保護人員が33人の数が4世帯の減、保護人員が33人の数には世帯の減、保護人員が30人の 減額するものである。 不振により保護申請が約3%増加す 7千952万円の減額要因は。 コロナ禍における離職や事業

関について。

危険空き家に該当するかを調

将来居住予定がない空き家の相談機質疑」危険空き家に対する対応と、

空き家等対策推進事業について

務

令和4年度予算

市民所得向上策につい て

本市の水準や目標は。

得額や総生産額の数値目標または県にあり、観光・農林水産・港湾なら、将来の産業振興発展のため予算が、将来の産業振興発展のため予算が、場が増加する傾 で県内13市中最下位となっている。当たりの市民所得が221万7千円当たのデータでは一人 若者の就労者数が増加するほど、

ていく。 内での順位目標を設定するか検討

いとく男鹿店の閉店につい T

の行政支援は。 質疑 買い物に支障をきたす市民へ

ている。 など行政として買い物支援策を検討あれば、移動販売店や宅配サービスような買い物難民が多数出るようで 面への循環バスの路線延長を予定し備するため、船川から船越・脇本方 していく必要があると考えてい 答 買い物利用しやすい環境を整 日常生活に著しく影響する る。

新型コロナワクチン接種について

接種者数を把握しているか。 65歳以上の高齢者において未

録も促している。
3回空き家相談会を開催し、知

空き家バンクへの

クへの登 解体等

個別医療機関にて接種できる体制はチン推進室に申込みいただければ、04人である。接種希望者にはワク 整えている 者が820人、 答 3月2日現在、 2回目未接種者が9 1回目未接種

がん検診について

ij

厚













たところ地域の受診率向上が図られ地区に介入し受診率向上支援を行っれている。また令和3年度は安全寺能であれば取組強化が図られると考能であれば取組強化が図られると考 で受診率向上に繋げていきたい。 るほか、無料の検査項目を設ける等 区に介入し同様の取組を予定してい と。令和4年度は鮪川地区と宮沢地 あると認識している。 ていない無関心層への推奨が課題で へ通院している受診者 4の同意を得た個別医療機関

部改正について 農業振興資金貸付基金条例 の 一

査し、助言または指導を要する家屋な除却や適正管理を指導し補助制度 の活用を促すが、解体費用には多額 の活用を促すが、解体費用には多額 の活用を促すが、解体費用には多額

こと、 なるよう再度検討していただきたい単に現行のまま個人農家も対象者と 人や土地改良区を対象者に追加するる個人農家の増加も見込まれる。法無利子による優位性などから利用す については何ら異議がないことから のまま貸付対象者とした場合の影響 外した事由がはっきりとせず、現行意見 個人農家を貸付対象者から除 該振興基金の更なる制度周知により も特に見当たらない。また今後、 畜産振興基金と統合すること Y

でいるのが現状で、これまで受診 (答)集団検診は特定の者が受診 質疑)受診率向上策は。

軽減すべきである。

市の見解を伺

権侵害問題に対し、

国に調

中

・国によるウイグル等の

湾計画改訂に向

け機運を

めました。

後の県による船川港の港

て勉強会を実施し、

択の陳情

早期救出を求める意見書採 逮捕されている件で、 毛嘉萍さんが中国で不法に

国に

~選挙運動一部自粛のお知らせ~ (男鹿市議会選挙: 令和4年4月3日告示・4月10日投開票)

本市議会では新型コロナウイルス感染症対策として市民生活への影響を鑑み、全5会派の申合せにより次の事項を確認し ました。これは現職議員が自助努力で行うものです。なお、新人や元職には適用しませんが、申合せ事項は周知します。

①選挙運動時のマスク着用、手指の消毒徹底

陳

- ②握手により市民と接触しない
- ③大人数での集会や飲食、街頭演説への動員をできる限り行わない

対象とすることで、持続可能

従来どおり

「個人農業者」を

で一人も取り残さない農業を

進していくものである。

興を図ろうとしている本条例

基金貸付により本市の農業振 者」を除外するとした原案は

の設置趣旨にも相反しており

- ④候補者名の連呼や街頭演説の実施時間制限 ・午前9時頃から開始(通勤、通学帯を避ける)し、午後6時 以降はなるべく控える (帰宅時間を避ける) ※公職選挙法では午前8時から午後8時まで
- ⑤遊説は選挙カー単独とする(交通渋滞と事故防止のため)

議案第19号修正案の提案理 畠山 富勝 議 由

ます。

議会の活動内容を分

ましたこと、感謝申し上げ集等に関わらせていただき

を加え、 する農業者」および 農業者」を含むよう原案を修 農者」、いわゆる「個 正するものである。「個人農業 て、「経営の改善を図ろうと 正案は貸付対象者にお 改正前どおり「個人 人農業者 「新規就

らせします。 修正案が提出されましたの 付基金条例改正案について 号男鹿市農業振興資金貸 提案理由の内容をお知

定例会最終日に、

議案第

書採択の陳情

査および抗議を求める意見

決

議

ロシアによるウクライナ侵 攻に断固抗議する決議

ナへの軍事侵攻に対し断固抗議す 議会はロシア連邦によるウクライ の願いに反するものである。 するようなロシアの姿勢は、 市宣言」を行っており、ウクライ 20年6月に「男鹿市非核・平和都 絶し恒久平和の実現を願い、 ナへの侵略や核兵器の使用を示唆 絶し恒久平和の実現を願い、平成《主な内容》本市では核兵器を廃 本市 本市

洋上風力発電勉強会

振興会と本市議会により、 洋上風力発電事業におけ 完成が間近に迫った2月 る船川港の活用策等につ とを目的に、 に向け共通認識を持つこ 発揮が期待されています。 える補完港としての機能 代港など基地港湾を支 船川港港湾ビジョンの 川港は現在、 船川港の将来展望 船川港港湾 秋田

15

編







記

議会広報特別委員会

前列左から、吉田清孝議長、安田健次郎委員長、

佐々木克広副委員長

後列左から、伊藤宗就委員、進藤優子委員、

中田敏彦委員、鈴木元章委員

▼2年間の編集委員も今回 が最後となります。毎定例 が最後となります。毎定例 市民の皆様に親しまれる紙 市民の皆様に親しまれる紙 できる頭に努めてき は山積しており、益々活発 は山積しており、益々活発

委 員 長 安田健次郎議会広報特別委員会

りますので今後とも議会だと思いますが、これまでのと思いますが、これまでのまだまだ検討課題もあるかまだまだ検討課題もあるか ょうか。市民の皆様の情かりやすく伝えられたで 議会広報特別委員会よりをお願いいたします。 副委員長 佐々木克広

委員長を支えながら広報編内2年間を副委員長として、議会広報特別委員を4年間、議会広報特別委員を4年間、